



Despacho Ministerial
Ministerio de Planificación Nacional
y Política Económica
República de Costa Rica

San José, 10 de junio de 2019
DM-864-2019

Señor
Pelayo Castro Zuzuárregui
Embajador y jefe de Delegación de la Unión Europea en Costa Rica.

Estimado señor:

En esta ocasión me dirijo a usted con el propósito de agradecer la invitación extendida a la ministra María del Pilar Garrido Gonzalo a formar parte del Panel de Alto Nivel que la Unión Europea organiza con la colaboración del Programa EUROsociAL+ en el marco de las *Jornadas Europeas de Desarrollo*, los días 18 y 19 de junio. Desde el Ministerio de Planificación y Política Económica (MIDEPLAN) consideramos que el tema de este año es sumamente relevante para Costa Rica, ya que nuestro país tiene brechas históricas por superar. Particularmente, el *“Abordaje de las desigualdades: construir un mundo que no deje a nadie atrás”*, resulta pertinente y oportuno, en el momento que nos estamos planteando cual es la visión de país que queremos a largo plazo.

Lamentablemente, las fechas de las jornadas, coinciden con la visita de una delegación de alto nivel del Gobierno de Emiratos Árabes Unidos (EAU), la cual responde a una solicitud de nuestro país, con la finalidad de explorar opciones de cooperación e inversión, en una coyuntura donde la prioridad es la reactivación de la económica y la generación de empleos. La ministra Garrido, fue recientemente nombrada por el Señor Presidente Carlos Alvarado Quesada como Coordinadora del Equipo Económico, por cual deberá asumir la jefatura y atención de las altas autoridades de EAU los días 17 y 18 de junio. Por esta razón, lamentamos mucho no poder formar parte de las *Jornadas Europeas de Desarrollo*, en Bruselas.

A pesar de no poder participar físicamente en este evento, le dejamos saber que MIDEPLAN es un socio estratégico para implementar los eventuales acuerdos que se generen a partir de las *Jornadas*, pues el tema de desarrollo e inclusión es uno de los principales focos de acción de esta cartera. De igual manera, reafirmamos el compromiso de Costa Rica con la Unión Europea y esperamos encontrar, en el corto plazo, nuevos espacios de coordinación y construcción conjunta, como ha sido usual, en nuestra visión compartida de desarrollo sostenible.

Mis más sinceras muestras de agradecimiento y respeto.

Atentamente,

Luis Daniel Soto
Ministro a.i.